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Wie, wann und wo sind die Bussen und Bahnen der KVB besonders ausgelastet? 

Sehr geehrte Herr Vorsitzender,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
die Antragsteller bitten Sie, folgende Anfrage auf die kommende Sitzung des Verkehrsausschusses 
zu setzen: 
 
Die Kölner Verkehrs-Betriebe haben im Jahr 2017 noch einmal 1 % mehr Fahrgäste transportiert als 
im Vorjahr. Die KVB und die Stadtverwaltung haben nun eine „Roadmap“ für den ÖPNV in Köln er-
stellt, mit der die Infrastrukturschwäche ein Stück weit aufgearbeitet werden soll. Der Vorstandschef 
der KVB lässt sich in der Rundschau mit den Worten zitieren, man könne keinen Zug mehr ins Netz 
hineinschieben. Die Auslastung im Berufsverkehr liege bei vollen 100 Prozent. 
2016 hatten 304.500 Fahrgäste ein Zeit-Ticket bei der KVB; 2017 liegt die Zahl bei 309.000. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:  
 
1. Wie hoch ist die von der KVB angebotene Kapazität jeweils bei Straßenbahnen und Bussen? 

(Bitte nach Tageszeiten und wenn möglich Linien aufschlüsseln.) 
 
2. Wie hoch ist die entsprechende Auslastung, wieder jeweils bei Straßenbahnen und Bussen (ent-

sprechend Frage 1)? 
 

gez. Thomas Hegenbarth    gez. Lisa Hanna Gerlach 
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